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第 １３０４回 例 会 

令和２年１２月２日（水） 

≪年次総会・クラブ協議会①≫ 

◇ 点     鐘   藤﨑 政弘 会長           

◇ 国 歌 斉 唱   君  が  代 

◇ ロータリーソング  奉 仕 の 理 想     

◇ 四つのテストの歌 

◇ お 客 様 紹 介      

  ・米山記念奨学会 奨学生 アリム・イケラム 様  

・成田ロータリークラブ 渡邉 孝 様 

・国際ロータリー第 2580地区東京東江戸川ロータリークラブ 

2020-21 ガバナーノミニー 嶋村 文男 様  

            

 

 

 

 

 

◇ ニコニコ BOX  

・東京東江戸川ロータリークラブ 嶋村 文男 様  

 ≪市川高校の先輩に会いに、メーキャップに参りました。宜しくお願い致します。≫ 

２０２０～２０２１年度 国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

【 会長 ホルガ―・クナーク 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 機会をとらえ、Take an action ! 」 

〔会長：藤﨑 政弘〕 
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・藤﨑 政弘 会長 

≪上半期の例会が会員のご協力、ご理解のもと、無事に終える事が出来そうです!!≫ 

 

・澤田 浩一 会員  

≪当ホテルの総支配人室長の澤田です。いつもご利用ありがとうございます。

昨日、私も満 60 歳。還暦を無事、大病せずに迎えることが出来ましたのでニコ

ニコ致します。成田地区のホテルの現状を少しお話させていただきます。コロ

ナの関係で、4 月以降はかなり稼働が落ちておりました。ホテル協会に加盟して

いる施設が 21 施設あり、合わせて 8800 室ほどあるのですが、4～8 月の平均稼働率が 20％台でし

た。9 月にようやく 31％ほどになり、10 月は 35％ほどに上がってきました。この地区では Go To

の恩恵はほとんど受けておりません。11 月は非常に稼働が上がり、弊社は 55％でしたが、80～90％

になっております。理由としては、入国緩和に向けて、特に国立・私立の留学生、日本人学校の留

学生、技能技術研修生の入国に関して、自国を出発する際に PCR 検査を受けて陰性証明を受けて

いるのですが、駅前が技能技術研修生、空港周辺が留学生の 14 泊の自主待機という事ですが、概

ね 15 泊されています。その関係で稼働が上がってきているのが、成田地区の特長だと思います。

21 ホテルの中で休業ホテルもございます。国が借り上げているホテルがマロウドホテル 1 棟貸し・

東横インは 3 棟中 2 棟貸しとなっています。県が借り上げているホテルがゲートウェイホテルで、

今月から新たにエディスターホテルも借り上げとなりました。県が借り上げている施設は日本国内

の陽性者の療養待機施設で、国が借り上げている施設は入国した際の陽性者の待機施設となってい

ます。現状では、東横インはほとんどいらっしゃらず、マロウドホテルは 1 日 5～6 名ほどとなっ

ています。ゲートウェイホテルでは、10 月までは 1 日に 20 名程の滞在だったのですが、11 月に

入ってからは 100 名前後に増えています。そのためエディスターホテルも借り上げる事にしたよ

うです。いずれは東横インも全棟貸しになるのではないかと思われます。≫ 

 

・加瀬 邦雄 会員  

≪本日、会社の創立記念日で 51 年目を迎えることができました。ニコニコ致し

ます。≫ 

     

◇ 結婚記念日紹介  

  宮 田 明 俊 会員  ≪１２月１３日≫  宇都宮 高 明 会員  ≪１２月１４日≫ 

  飯 島  栄  会員  ≪１２月１４日≫    今 仲 典 雄 会員  ≪１２月１８日≫ 

  大 矢 桂 介 会員  ≪１２月２１日≫  

 

◇ 誕 生 日 紹 介   

澤 田 浩 一 会員  ≪１２月 １日≫  室 岡 紀 夫 会員  ≪１２月 ７日≫  

宮 田 明 俊 会員  ≪１２月１３日≫  小 幡 晋 彦 会員  ≪１２月１５日≫ 

藤 﨑 康 人 会員  ≪１２月１９日≫  小 林  章  会員  ≪１２月２０日≫ 

萩 原 康 宏 会員  ≪１２月２１日≫  加瀬間 明 彦 会員  ≪１２月２５日≫ 

遠 藤 忠 義 会員  ≪１２月２５日≫  宮 本 和 也 会員  ≪１２月２５日≫ 

宇都宮 高 明 会員  ≪１２月２６日≫ 
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◇ 会 長 挨 拶  藤﨑 政弘 会長 

「疾病予防と治療月間」 

会員の皆さん、こんにちは。本日も例会参加有難うございます。本日は、お

客様として東京東江戸川 RC の嶋村文雄様（2020-21 ガバナーノミニー）に

お越し頂いております。有難うございます。また、成田 RC から渡辺様、米山

奨学生のイケラム君ごゆっくりしていってください。 

本日は、年次総会を執り行い、次々年度の会長・幹事承認と次年度の役員・

理事の承認を会員の皆様にしていただきます。またその後にクラブ協議会を行いますので、各委員長

の皆様からは上半期の活動報告と下半期に向けての取り組みについて報告をいただきますのでよろ

しくお願いいたします。 

さて、早いもので 2020 年最後の月、12 月に入りました。ロータリーの 12 月は、「疾病予防と治療

月間」となっています。途上国では、永年のポリオ根絶プログラムが、世界的な感染症であるこのコ

ロナ感染症対策にも、ウィルス感染経路の特定や地域社会への働きかけにおいて、ほかのどの保健プ

ログラムよりも豊富な経験を有している国もあるそうです。そして新型ウィルスへの対応と対策にお

いて、ポリオ根絶チームは力強い支援を提供できる立場にあるそうです。手洗いや衛生に関する情報

を拡散しているようです。健康リスクに関する正確な情報を広く伝え、懸念する人々の声に耳を傾け

ているそうです。また、WHO が一番頼りにし連絡するのはポリオ担当チームだそうです。ポリオ根

絶の取組みの大変な努力や実績とその成果、これまで培ってきた知識とリソースを投入して、国や、

WHO やパートナー団体と密に協力しながら、各国の保険システムを全力で支援し、あらゆる疾病対

策にも役立っていることは、大変素晴らしいことだと感じます。 

コロナ感染症に見舞われ、世界における人の移動制限が経済に、殊に観光関連産業に甚大な被害を

及ぼし、今なお収まる気配がありません。そんな上半期でありましたし、下半期もこのような状況が

続くのかと考えると沈み込んでしまいそうですが、明るく、楽しく、真摯にコロナと向き会っていこ

うと思います。 

それでは、本日も皆様と有意義な時間を過ごせることを願い、会長挨拶といたします。有難うござ

いました。 
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◇ バナー交換  東京東江戸川ロータリークラブ  嶋村 文男 様  

嶋村文男様より創立 50 周年を迎えられた「東京東江戸川ロータリークラブ」のバナーと、藤﨑政弘

会長より当クラブのバナーを交換致しました。 

 

◇ 委員会報告 

◎ ロータリー財団委員会  平野 伸一 委員長   

第 11 回ロータリー財団特別協力会会員を募集いたします。藤﨑会長より是非

とも若手を中心にという事ですので、個別にご連絡をさせていただくかと思い

ますがどうぞよろしくお願い致します。 

 

◎ ロータリー情報・雑誌・クラブ研修委員会  𠮷岡 正之 委員 

今月の「ロータリーの友」のご紹介を致します。横書き P12 新型コロナウイ

ルス感染症の影響に関するアンケート調査の集計「どうなる？クラブの今後」が

でています。さまざまなクラブの意見を見ることで、当クラブの運営にも参考に

なる事もあるかと思いますのでご一読ください。横書き P56「NEW 

GENERATION」には若い世代の意見が掲載されています。その中で、高校生が SDGs のことにふ

れ、10 年後を見据えての意見を書いています。縦書きの P16「友愛の広場」には東京恵比寿クラブ

の歌手で女優の松島トモコさんの記事が掲載されて、興味深く読ませていただきました。縦書き P27

には、本日のお客様、東京東江戸川クラブの嶋村様の書かれた記事が掲載されています。縦書き P14

の俳壇には同じクループの富里 RC 寒郡様の俳句がご紹介されています。縦書き P28 の「声」には当

クラブの村島会員の 9 月号の感想の投稿が掲載されています。ぜひご覧ください。 

 

◎ 米山記念奨学会委員会  山本 豊一 委員長   

 米山記念奨学生のアリム・イケラム様に 12 月分の奨学金

が会長より贈呈されました。 

◎米山記念奨学会 奨学生 アリム・イケラム様 挨拶  

今年度の４月よりお世話になっており、心より感謝申し上

げます。今年度はコロナにより研究や授業に影響がありまし

たが、引き続き頑張りたいです。また母国と日本の架け橋に

なるために一生懸命頑張りたいです。今後もどうぞよろしくお願い致します。 
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◎ 職業奉仕委員会  澤田 順行 委員長  

第一例会でエコキャップの回収をお願いした所、本日大量のエコキャップをご

持参いただきありがとうございます。大量のエコキャップがあり、持参が困難な

方は遠慮なく私に声をかけて下さい。回収に伺います。持参していただいた袋に

は集計するために、お名前の記入をお願い致します。 

 

◇ 幹 事 報 告  岩澤 弘 幹事  

 ■回     覧： 成田 RC、印西 RC、白井 RC 週報 

 ■例会案内・変更： 多古 RC12 月例会のお知らせ 

 ■そ  の  他： 

・ガバナー月信・ロータリーの友・ニューモラルの配布 

  ・この後、別室で 12 月の定例理事会を行います。 

  ・23 日の例会はクラブ戦略計画に関するアンケートの結果報告を致します。皆様是非ご出席くだ

さい。 

 

 

 

本日は、議題が 2 つございます。2022－2023 年度会長予定者承認の件、次年度役員構成案承認の件

です。クラブ細則第５条第１節に記されますように、本日は 12 月の第一水曜日ですので、年次総会を

ただ今から開催致します。本日の出席が 72 名中会員数 42 名という事で、細則の 1/3 をもって年次総

会が成立します事をご報告いたします。次々年度の会長につきましては、会長経験者の指名委員会を

11 月 11 日に開催させていただきました。奥村國雄直前会長より発表をお願いいたします。 

 

１. 2022－2023 年度会長予定者承認の件 奥村 國雄 直前会長 

11 月 11 日の指名委員会において慎重に審議した結果、次々年度の会長として

神谷修一会員を推薦致しました。慎重にご審議をよろしくお願いいたします。 

＊満場一致で承認可決 

 

◎ 神谷 修一 次々年度会長挨拶   

ただ今の年次総会で、次々年度の会長をご承認いただきました神谷です。誠にあ

りがとうございます。また、先日藤﨑会長より幹事に大竹清治会員をご承認いただ

きました。合わせてよろしくお願いいたします。2 人でコスモの歴代に恥じない様

に歩んでまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。私は 2003

年 7 月に石川さんと藤﨑会長のご推薦で入会させていただきました。ちょうどコ

スモの 10 周年の時だと思います。月日が流れて恐れ多くも私の代で 30 周年を迎える事になり、なお

一層身の引き締まる思いであります。人前で話をするのが大の苦手でありますが、皆様のお力をお借

りしまして、1 年間大竹幹事と共に頑張ってまいりたいと思いますので、ご支援ご協力の程、よろしく

お願いいたします。 

年 次 総 会      議 長  藤 﨑 政 弘 会 長 



6 

 

２.次年度役員構成（案）承認の件  藤﨑 康人 会長エレクト  

2021-2022 役 員 理 事 構 成  

＊満場一致で承認可決 

◎ SAA につきましては、クラブ細則第３条の第２節により次年度理事・役員が一時退席して審議を

行い、石橋孝浩会員を SAA に選任致しました。 

＊満場一致で承認可決 

        

       ↑クラブ計画書沿って話されています。レコーダー聞いて下さい。 

 ＊各委員会計画はクラブ活動計画書をご参照下さい。 

◎ 戦略計画委員会  青木 貞雄 委員長 

 9 月 23 日に委員会として、どういう活動をするか、どういうスケジュールで行うか、またどういう

アンケートを行うか、話し合いました。そして 10 月 12 日に、皆様のお手元に 5 年後の当クラブの姿、

現状の問題点等についてのアンケートをお願いしました。現在 72 名の会員中 52 名の方から返答をい

ただいており、72％という事です。記名式でお願いしておりますので、まだ提出されていない方はよ

ろしくお願いいたします。最低 8 割は回答をいただきたいと思っております。 

11 月 25 日に副委員長の𠮷岡さんにアンケートの結果を取りまとめていただき、この例会の前に 2

回目の委員会を開催しまして、今後の対応について検討をいたしました。この結果、現在のクラブの

運営等にご理解をいただいている会員もいらっしゃいますし、逆に色々と課題があるため出席もまま

ならない、活動にあまり身が入らないという方もいらっしゃる事が分かりました。12 月 23 日に皆さ

んでアンケートの結果をもとにして、どうやったら皆さんの参加意識を高められるか、現状の課題解

決に向けた討論を 7 テーブルくらいに分けて行いたいと考えております。そして 1 月に 2 回目を行っ

て、ここでは今後の 5 年間について皆さんのご意見を伺いたいと思います。そして 3 月くらいに第 3

回を行い、中長期計画をまとめるという事で、今後進めていきたいと考えています。最初の予定より

若干スケジュールが遅れておりますが、当委員会としては計画通りに活動が遂行していると考えてお

ります。 

 役      員 理     事 

会           長 藤﨑 康人 
奉仕プロジェクト 

統括委員長 
岩澤  弘 

直 前 会 長・副 会 長 藤﨑 政弘 会員増強統括委員長 村島 義則 

会  長  エ  レ  ク ト 神谷 修一 
公共イメージ統括 

委員長 
髙木 正尊 

幹                 事 萩原 康宏 プログラム委員長 田中 英之 

副  幹  事 ・ 理   事 大竹 清治 国際奉仕委員長 山本 武広 

会         計 沢田 克洋 会員選考・職業分類委員長 滝澤 政樹 

Ｓ    Ａ    Ａ 石橋 孝浩 
ロータリー情報・雑

誌・クラブ研修委員

長 

奥村 國雄 

クラブ協議会 １．   進行 藤﨑 政弘 会長 
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◇ クラブ運営管理統括委員会  藤﨑 康人 統括委員長 

 プログラム委員会と親睦活動委員会の両輪に、クラブの親睦・運営に力を入れ

ていただきました。詳細については、各委員長よりお話いただきたいと思います。 

 

◎ プログラム委員長  加瀬 邦雄 委員長  

 例会の充実、多彩、異色な講師陣、楽しく為になる、出席したくなる例会にするため、現在臨んでお

ります。計画書にあります 1～4 項目までが終わっておりますが、7 項目の地区大会については、新型

コロナの影響で中止となりました。7 月 8 日のガバナー補佐訪問例会と 7 月 22 日の漆原ガバナー公式

訪問は無事にできました事が何よりだと思っております。年次総会も本日今行われております。今回

新型コロナの影響で、どのように例会を進めていくか思案しました。会長始め、各委員の方々とお話

しまして、まずは会長のやっていこうという一言で、通常例会という形での例会開催をさせていただ

いております。7 月 22 日ガバナー公式訪問と 9 月 2 日のアメリカからのリモート、この 2 回で Zoom

を使ったリモート例会を開催しました。第 3 波が来ているようですので、今後の例会をどのような形

で行うかは協議されることになると思います。今回反省点として、翌月の予定表がギリギリになって

しまいました。1 月 2 月の予定は何とかできている状態です。今後 3 カ月前には皆様の協力をいただ

いて早めにプログラムを作成していきたいと思っております。この半年色々な方にご協力いただきま

して、卓話を加えた例会を行ってこられました。この場を借りて御礼を申し上げます。ありがとうご

ざいました。 

 

◎ 親睦活動委員会  菊地 裕文 委員長  

 新型コロナウイルスの感染拡大で、納涼例会や月見例会等を残念ながら中止さ

せていただきました。その中でも 10 月に千葉ロッテマリーンズの応援例会を開

催する事ができました。多くの会員の方、ご家族の方にご参加いただき、ありが

とうございました。12 月 16 日にはクリスマス例会を開催する方向で計画してお

ります。新型コロナウイルスの影響を非常に大きく受けた親睦活動委員会の例会でしたが、今後もコ

ロナの影響が多く出ると思いますが、しっかりとした例会の設営、感染対策をとった上でできる限り

開催していきたいと考えて。会長と協議しながら状況を見極めて慎重に計画していきたいと思います。

また、計画の中にニコニコボックスへ会員の年 1 回以上の奉仕をお願いするとあります。ニコニコボ

ックスは会員相互の近況を知ったり、価値観を知ったりする有意義な物だと思いますし、親睦を深め

る物だと思います。ぜひ皆様に 1 回以上の奉仕をお願いし、親睦活動委員会としましては、皆様にお

声がけをしながらご奉仕を促していきたいと思っております。 

 

◎ 職業奉仕委員会  澤田 順行 委員長  

 今期の計画が 3 つありまして、ペットボトルキャップはまあまあできたのですが、その他の 2 件、

自分の職業を通じて地域への奉仕活動は何ができるのか、職業奉仕の勉強例会については全くできま

せんでしたので、諸先輩方にアドバイスをいただきながら、下期に向けて改善を図っていきたいと思

います。ペットボトルキャップについては、くれぐれも皆様にご協力いただきたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 

 

◇ 点     鐘    藤﨑 政弘 会長 
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☆ 本日のお料理   

   

 

 

 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 11 月 18 日 7 1 名 5 名 39 名 2 4 名 7 名  6 5 . 7 1 ％ 

本 日 例 会 12 月 2 日 7 1 名 5 名 41 名 2 8 名 1 名 6 0 . 0 0 ％  

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


